

2025年3月31日
スルッとKANSAI協議会

スルッとKANSAI バスマつりの2025年度開催の見送りについて

スルッとKANSAI協議会（以下、「協議会」）では、日頃からバスをご利用いただいているお客さまへの感謝を表す場として、2001年から毎年「スルッとKANSAI バスマつり（以下、「バスマつり」）」を開催いたしております。

一方で、2025年度においては、「2025年日本国際博覧会（大阪・関西万博）」の開催が予定されており、協議会に加盟する複数のバス事業者が会場へのバス輸送を担当する予定となっております。当該バス事業者においては、安心安全で快適な輸送サービスを提供することに万全を期す必要があることから、2025年度にバスマつりを開催する場合、事前準備及び開催当日の運営・出展について、相当数のバス事業者が参加することが困難となる見込みです。

以上の状況を踏まえ、協議会内にて協議を重ねた結果、2025年度は協議会イベントとしてバスマつりを開催することは困難と判断し、開催の見送りを決定しました。なお、2026年度以降のバスマつりについては、開催に向けて検討・準備を今後進めてまいります。毎年バスマつりを楽しみにしていただいていた皆様には誠に申し訳ございませんが、何卒、ご理解賜りますよう、お願い申し上げます。

以上